



鈴っ子

山形市立鈴川小学校 学校だより

平成30年7月24日(火)

第4号 校長 佐藤友宏

たくさんの方の成長に感謝

～ご協力・ご支援ありがとうございました～

始業式・入学式に始まり、1年生は何事も初めての学校生活。国語・算数・生活科等のお勉強をがんばりました。2年生は学区めぐりを通して、地区の方々と良い関わりを持ちました。3・4年は初めての外国語活動。英語で会話する楽しさを味わいました。春季大運動会『一致団結 鈴っ子パワーで 勝利をつかめ』のスローガンのもと応援団を中心に、競技と応援にがんばった子どもたち、心も身体もたくましくなりました。4・5年生の宿泊学習では、みんなと協力する大切さを学びました。6年生は児童会や縦割りなかよし班活動等で学校の機関車として、一人一人が力一杯働いていました。それだけでなく、市陸上記録会、県陸上記録会、市水泳記録会と代表選手は学校の代表として練習も本番もがんばりました。

74日間の一学期も今日で終わりましたが、行事を通して、友だちとの「絆」を深め、協力すること、努力することの大切さを学びました。学習を通して賢くなりました。

この間、保護者や地域の皆様方には、いつも温かく見守っていただくとともに、ご協力・ご支援をいただきました。登下校の見守り隊活動やPTAの各学年・各専門部活動、読み聞かせ等でもたくさんのお力添えをいただきましたことにも深く感謝申し上げます。

さて、7月25日～8月22日までの29日間の夏季休業となります。事故やけが、熱中症にも十分に気をつけて、有意義で楽しい時間をたくさん過ごしてほしいと思います。そして、この長い夏休みにしかできないこと(お手伝いや自由課題等)にどんどんチャレンジしていきましょう。

【7月23日(月)1校時の授業風景】



先週からの猛暑で、北校舎3階の4年、南校舎3階の5・6年の教室は扇風機1台とともに、理科で使うサーキュレーター(送風機)を2台入れ、空気を動かしたり、机の上に常時水筒を用意し、喉が渴く前に水を飲んだりして暑さ対策をしています。夏休み明け、暑さが和らぐことを願っています。



1年1組 国語「はじめのあいさつ」立ち姿勢がすごく立派でした。



1年2組 国語「おおきなかぶ」役割劇でかけ声もそろっていました。



1年3組 算数 書画カメラの画像を集中して見っていました。



1年4組 国語 「絵日記の書き方」を真剣に練習していました。

保護者の皆様にお願

7月30日(月)、31日(火)、8月2日(木)

夏休みプール開放で、登下校の熱中症が心配です。お子さんに帽子・水筒の着用を声かけしてください。

おめでとう !!

8月行事予定

【1学期の表彰を受けた皆さん】

吹奏楽コンクール地区大会 7/15

鈴川小学校吹奏楽部 優良賞

山形県小学生陸上競技大会 7/16

男子800mH

6年4組 阿部 真人 13.39秒 第5位

女子400mリレー

6年1組 齋藤 衣吹, 6年3組 安達 結愛

6年3組 木村 菜杏, 6年4組 上白土悠彩

6年4組 中村 莉子 58.34秒 第6位

女子走り高跳び

6年1組 齋藤 衣吹 1m20cm 第7位

べにばな水泳記録会 7/15・16

3, 4年女子50m平泳ぎ

3年3組 荒井 瑠奈 55秒51 第1位

5年女子50m背泳ぎ

5年2組 関 彩奈 39秒00 第1位

日曜	校内行事
1 水	夏季休業～22日 市小教研③
2 木	プール開放 プール閉鎖
3 金	
4 土	
5 日	蔵王坊平ジュニア駅伝
6 月	6年花笠踊り参加
7 火	
8 水	
9 木	
10 金	
11 土	山の日
12 日	
13 月	閉校日～17日
14 火	
15 水	
16 木	
17 金	
18 土	
19 日	四校PTA球技大会(四中会場) 県学童水泳記録会
20 月	
21 火	
22 水	
23 木	2学期始業式 運営委員会
24 金	いのちの日 委員会活動 特別支援委員会 見守り隊6年
25 土	PTA奉仕作業7:00～8:30頃まで
26 日	
27 月	職員会議 山大教育実習～9/14 東北福祉大教育実習～9/21
28 火	SST クラブ活動6 身体測定6年
29 水	特別清掃1(全校) 身体測定5年
30 木	特別清掃2(3～6年) 身体測定4年
31 金	3年身体測定 ロング屋なかよし 代表委員会 児童生徒理科研究作品展(～2日)



PTA幹事会で話し合われたこと

7月12日 PTA幹事会が開催され、これまでの活動報告や問題点が話し合われました。

【問題点1】

「見守り隊腕章が不足のため1年保護者に配ることができていない。」

⇒現状 役員以外見守り隊腕章を付けている保護者は少ないのではないかな。

→腕章を全家庭分回収して、古い物は廃棄し、2学期が始まったら役員にだけ配付する。年度末に回収し、新年度役員に配付する。こととしました。

【問題点2】

「見守り広報車の北・南回りの地図が分かりにくい。細い道もあり危険を感じる。」

⇒現状 2人体制、2組で各学年が行っている。学年によっては、人が集まらない。

→巡回ルートを簡易にして、新しく作り直す様に。1学期中に実施する。こととしました。

【問題点3】

「見守り広報車で事故を起こした場合の保障は？」

⇒現状 本人負担

→PTA安全会・保険等を確認・検討していく。

全日本吹奏楽コンクール村山地区大会・県小学校陸上競技大会応援・ご協力ありがとうございました!

7月15日(日)やまぎんホール、7月16日(月)NDリゾートアム山形陸上競技場でそれぞれ開催された、全日本吹奏楽コンクール村山地区大会、県小学校陸上競技大会に多くの皆様より応援いただきありがとうございました。

吹奏楽は4校出場で同点3位、惜しくも県大会出場を逃しました。残念な結果でしたが、練習過程や本番では子どもたちは実力を出し切り、『メリーウィドウ』を演奏しました。今後の演奏やコンクールに生きるものと考えています。

陸上では、入賞3つと好結果でした。その他に、女子800m走に出場した上白土悠彩さんは、2分37秒36の記録を出し、校内記録更新を果たしました。

お子さんの送迎や楽器運搬などご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。